

Des vacances au service d'autrui, avec le club Fontenelle

Du 2 au 9 juillet, le club Fontenelle, de Bruxelles, a organisé un camp à Mont-Malmédy pour cinquante jeunes filles, sur le thème « Pour un monde meilleur ».

19.07.2004

Bruxelloises pour la plupart, les 51 participantes ont commencé leurs vacances par une semaine

inoubliable consacrée à l'amitié, la détente, la découverte de la nature, le sport mais aussi la formation personnelle, notamment à travers des actions concrètes de service.

Le thème « Pour un monde meilleur » a constitué le leitmotiv des collégiennes les plus âgées, qui ont choisi plusieurs activités dans le domaine de la solidarité. Le camp — et, du reste, tout le travail de formation réalisé à Fontenelle — s'inspiraient de cette idée de Saint Josémaria, exprimée dans « Chemin » : « La jeunesse donne tout ce qu'elle peut : elle se donne elle-même sans mesure ».

L'initiative la plus enrichissante du camp a été sans conteste le contact avec les personnes âgées ou invalides du foyer St Vincent de Paul à Xhoffray. Pendant ces quelques jours, les jeunes filles sont allées y rendre de petits services (notamment, se

promener avec les plus âgés —dont certains se déplacent en chaise roulante— et réaliser un spectacle d'animation préparé par elles-mêmes).

Une autre action importante fut la récolte de vêtements pour enfants, chaleureusement accueillie par les habitants de Mont-Malmédy. Ils ont collaboré avec enthousiasme et générosité à l'opération, destinée à appuyer « Nativitas », oeuvre sociale pour les sans-abri et démunis du quartier des Marolles à Bruxelles. Les jeunes du Club Fontenelle ont consacré plusieurs soirées à trier et classer des centaines de vêtements.

Les étudiantes se sont aussi familiarisées avec le travail de la Croix-Rouge et celui des ONG. A l'issue du camp, elles ont décidé d'adopter un projet humanitaire — une campagne de vaccination d'enfants — en Inde, à New Delhi.

Pour appuyer ce projet, le Club Fontenelle réalisera tout au long de l'année académique différentes activités destinées à recueillir des fonds. Le camp s'est clôturé par une petite fête pour les familles des participantes.

pdf | document généré automatiquement depuis [https://opusdei.org/fr-be/article/des-vacances-
au-service-dautrui-avec-le-club-
fontenelle/](https://opusdei.org/fr-be/article/des-vacances-au-service-dautrui-avec-le-club-fontenelle/) (23.01.2026)